

# Des kilomètres et des gourmandises ont été avalés, dimanche

- SÉPEAUX-SAINT-ROMAIN

Publié le 24/04/2018



Le groupe de randonneurs a partagé un repas dans une cabane de chasseurs. © Droits réservés

Les associations Patrimoine et partage et le comité des fêtes de Sépeaux-Saint-Romain ont rassemblé environ soixante marcheurs pour une marche estivale formant une boucle de 11 km.

À l'issue des quatre premiers kilomètres, une pause gourmande était proposée où chacun a pu déguster gougères et autres gourmandises avant de repartir pour quatre nouveaux kilomètres en direction de la forêt. Le groupe a pu partager un repas dans une cabane de chasseurs.

Le retour à travers la campagne parfumée des odeurs de colza et de lilas a eu lieu sur une distance de trois kilomètres. Pari réussi pour les deux associations qui conjuguèrent très certainement de nouveaux projets.